



Konstanz, 09.03.2021

Liebe Ellenrieder-Familien,

mit diesem Schreiben leite ich Ihnen das Schreiben der Ministerin Dr. Eisenmann weiter, dem Sie entnehmen können, dass ab dem 15.3.2021 die Klassen 5 und 6 vollständig in den Präsenzunterricht zurückkehren.

Die Präsenzpflcht für Schüler*innen bleibt aber nach wie vor ausgesetzt, Klassenarbeiten müssen jedoch in Präsenz geschrieben werden.

Das förmliche Abstandsgebot von 1,50m gilt in den Schulen nicht. Weiterhin besteht aber Maskenpflicht. Wir empfehlen allen am Schulleben Beteiligten zum eigenen Schutz und dem Schutz anderer das Tragen einer medizinischen Maske.

Für die einzelnen Klassen der Unterstufe ergeben sich einige Besonderheiten bei der Rückkehr in den Präsenzunterricht, so dass ich **alle Klassen 5 und 6 mit einem eigenen Schreiben** entsprechend informieren werde.

Diese Schreiben gehen morgen im Laufe des Tages an die Elternvertreter*innen der Unterstufe.

Die Mittelstufe bleibt zunächst noch im Fernunterricht und kommt nur für die Klassenarbeiten in die Schule.

Ich kann Ihnen versichern, dass wir dem Fernunterricht auch weiterhin große Aufmerksamkeit widmen, denn gerade für die Mittelstufe ist er in dieser Zeit von sehr hoher Wichtigkeit. Ich kann gut verstehen, wenn Sie sich einige Gedanken und möglicher Weise Sorgen wegen der zu schreibenden Klassenarbeiten machen. Die Lehrkräfte haben aber selbstverständlich die Umstände dieser Zeit genau im Blick und werden die Leistungsfeststellungen an die Vorbereitung und die Inhalte des Fernunterrichts anpassen.

Für die Zeit nach den Osterferien habe ich noch keine Informationen für Sie, wir warten auf weitere Vorgaben aus dem Kultusministerium.

Wenn Sie Fragen oder Anliegen haben, melden Sie sich gern.

Bleiben Sie gesund und zuversichtlich!

Herzliche Grüße

